

UN TEMPS NOUVEAU POUR BUGATTI



Aujourd’hui, le constructeur français d’hypersportives Bugatti a annoncé son partenariat avec Jacob & Co., société leader dans l’horlogerie sophistiquée et détaillant renommé en diamants et joaillerie, pour collaborer sur une gamme exclusive de produits co-signés. Ce partenariat rapproche deux marques qui partagent une même passion pour le design d’excellence et les mécaniques qui repoussent les limites du possible. Stephan Winkelmann et Jacob Arabo, les Présidents respectifs de Bugatti et de Jacob & Co. ont officialisé leur partenariat lors du salon Baselworld 2019.

« Jacob & Co. est le partenaire idéal pour ce projet. Nos deux entreprises mettent en effet un point d’honneur absolu à innover avec des technologies dernier cri, en misant sur la beauté

à l'état pur, les valeurs de l'artisanat et le recours à des matériaux de qualité exceptionnelle », a expliqué Stephan Winkelmann, Président de Bugatti sur le stand de Jacob & Co. lors du Baselworld.

« Sur les Bugatti Chiron, la perfection de l'ingénierie est tellement poussée dans ses moindres détails qu'on a parfois l'impression que la voiture avance, alors même qu'elle est à l'arrêt, a ajouté Jacob Arabo, fondateur de Jacob & Co. C'est exactement la même impression que je ressens lorsque je porte l'une de nos montres sophistiquées : un élan, une sensation d'énergie, de mouvement et de puissance difficilement contenue. »

Le partenariat va débuter par une édition limitée du chef-d'œuvre sophistiqué de Jacob & Co. : la Twin Turbo Furious Bugatti Edition. La version originale de la Twin Turbo Furious avait littéralement électrisé le Baselworld à son lancement, en 2018, avec ses deux tourbillons tri-axe à couper le souffle, son chronographe avec roue à colonne et sa répétition minutes décimale. Conçue pour évoquer les performances exceptionnelles des voitures de sport, la Twin Turbo Furious Bugatti Edition arbore un cadran souligné de turquoise qui rend hommage à la Bugatti Chiron 110 ans avec le logo de la marque automobile trônant fièrement au centre. L'indicateur de la réserve de marche a été renommé « fuel » et porte bien haut les couleurs du drapeau français. Seules 39 pièces numérotées une à une ont été éditées : 18 sont en fibre de carbone, 18 en or rose et 3 ornées de diamants.

Ce partenariat verra aussi la naissance d'une version sportive spéciale, la « Bugatti Chrono Édition Limitée 110 ans », en série limitée de 110 pièces pour évoquer chaque année écoulée depuis la fondation de Bugatti par Ettore Bugatti en 1909. La signature technologique du modèle Epic X Chrono est son mouvement chronographe squeletté à remontage automatique, le JCAA05 de Jacob & Co. Ce calibre de pointe est équipé d'une roue à colonne qui déclenche les fonctions de chronographe. Les sous-compteurs sont positionnés selon le format bi-compax : avec la petite seconde constante sur la gauche, à neuf heures, et le totalisateur des minutes écoulées à droite, à trois heures ; les secondes écoulées se lisent via l'aiguille rouge des secondes sur le chronographe central aux couleurs du drapeau français.

La version Bugatti est dotée d'un tout nouveau boîtier en carbone forgé qui intègre les couleurs du drapeau français dans le design de son cadran audacieux afin de souligner l'héritage de Bugatti. Cette pièce d'horlogerie est complétée par un bracelet spécial en caoutchouc qui s'inspire du capot arrière de la Bugatti Chiron et porte le logo iconique « EB » au niveau du fermoir, comme un hommage à ce partenariat.